
 

 

港教局研究報告指國際學校，未來 7年中小學額供應充足 
 

駐香港臺北經濟文化辦事處派駐人員 
 

教育局發表最新國際學校學額顧問研究報告，就過往香港國際學

校學額出現「小學不足，中學過剩」問題，顧問評估了未來 7年學額

供求的情況，發現隨小學學額供應增加，下學年起至 2022/23 年不論

中小學均有充足供應，學額失衡情況基本獲解決。 

繼 2012 年後，教育局早前委託顧問進行新一輪國際學校學額研

究，有關報告公佈，局長吳克儉於政府總部先後會見逾 20 位駐港總

領事或代表，及香港總商會與外國在港商會代表等介紹當中內容。吳

克儉感謝教育局同事過去數年努力，共有 8 所新的國際學校校舍於

2014/15 年起陸續開始運作，成功對應之前預測的學位短缺情況，保

持香港對外國人才的吸引力。 

上述研究就 30 多所國際學校、450 多名家長和 3,000 名商界人

士作意見調查，當中部分人接受焦點訪談，從而仔細預測直至2022/23

年的學額供求情況。 

報告顯示，2015/16 年全港 50 間國際學校共提供超過 4.1 萬個

學位，學生人數則約 3.7 萬名；未來至 2022/23 學年間，非本地生對

國際學校學額需求輕微增長，小學及中學分別上升 1%及 5%，而港生

需求增幅則明顯較高，小學及中學分別上升 20%及 105%。 

就配對學額情況，本學年國際學校小學仍有供不應求問題，全港

共提供 23,115 個學位，但需求較之多出約 150 個。不過 2017/18 年

起問題已得到解決，至 2022/23 年學額供應更達 27,159 個，較需求

多出約 3,500 個。 

至於中學，今個學年學額供應已較需求多出約 1,550 個，未來亦

持續能應付，至 2022/23 年學額供應會增至 20,717 個，較需求多出

19 個。 

報告指，未來數年香港國際學校學額供求問題基本解決，建議政

府持續監察情況。報告又提到，近年香港社會更見關注對國際學校的

特殊教育服務，建議當局要另作深入研究。當局將繼續緊密監察學額

供求情況，適時採取措施，滿足來港工作與投資家庭的需求。 
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